

(In der Reihe: Herders theologische Lehrbücher.)

Das Werk kommt einem unabweisbaren Bedürfnis der Studierenden entgegen. Es tritt an die Stelle des seit mehr als 15 Jahren vergriffenen Grundrisses von Bartmann, der 1938 starb. Es bietet in außerordentlich präziser Weise und in knappster Kürze das Wesentliche der kirchlichen Lehre, ihrer Begründung, ihrer geschichtlichen Entwicklung und ihrer spekulativen Durchdringung. Der Übersichtlichkeit dient die starke Aufgliederung des Stoffes. Ein ausführliches Personen- und Sachregister erleichtert den Gebrauch des Werkes. Die Literatur ist sorgfältig ausgewählt. So füllt das Buch im wahrsten Sinne eine Lücke aus. Denn ein Buch dieser Art hat dem Theologen bisher gefehlt.

München

Schmaus